

## **Bericht der Radtour Frankfurt/ Zeilsheim - Worms – Alzey – Mainz / Kastell 20.6.08 – 22.6.08**

### **Teilnehmer**

Beate Deiri , Helga – Maria Asopa , Angelika Vetter , Ingrid und Axel Bender , Kurt Weihe , Andreas Pionke , Lothar Müller , Hans – Jürgen Gerschewski und Rolf Spitzky.

### **1.Tag von Frankfurt / Zeilsheim nach Worms 82 Km**

Treffpunkt zu unserer Dreitagestour war um 8.00 Uhr die Stadthalle Zeilsheim , in Okriftel wurden wir von Beate und Helga – Maria erwartet , und mit 10 Radlern fuhren wir den Mainradweg bis zur Rheinmündung. Über die Rhein – brücke erreichten wir das andere Ufer und mit kleinen Pausen radelten wir weiter über Nierstein nach Oppenheim. Die Mittagsrast wurde in einem Lokal am Marktplatz eingelegt mit Sicht auf die alten Häuser. Die Rheinterassenroute sollte uns über Guntersblum und Osthofen nach Worms führen , der Weinbau ist in der Landschaft und den Ortschaften nicht zu übersehen. Gegen 17.00 Uhr erreichten wir das „ Hotel Hüttel “ in Worms und nach dem verstauen der Räder beziehen der Zimmer und duschen starteten wir zu einem Stadtrundgang der am Rheinufer in einem gemütlichen Lokal endete. Sehenswert waren Dom , alte Rheinbrücke und zur Freude von Lothar Deutschlands bester Eissalon. Mit einem kleinen Abendspaziergang , früh schlafen oder der EM Übertragung Kroatien – Türkei geht der Tag zu ende: Durch das Hupkonzert der siegreichen Türken wurde mancher von uns um den Schlaf gebracht.

### **2. Tag von nach Alzey 45 Km**

Nach dem gemeinsamen Frühstück fuhren wir um 10.00 Uhr ab. Unser Radweg führte uns zurück nach Osthofen von dort den Mühlenradweg nach Westhofen und zum „ Hotel Himmelacker “ nach Gudersheim. Da wir unsere Zimmer noch nicht beziehen konnten lenkten wir unseren Weg ohne Gepäck nach Alzey um dort etwas zu essen und einen Stadtrundgang zu unternehmen. Zurück im Winzerhotel bezogen wir die schönen Zimmer und nach einer Ruhepause war ein Besuch in der örtlichen Pizzeria angesagt: Für den Abend war im Hof des Weingut ein schöner Tisch bereitgestellt und wir verbrachten den Abend bei Wein und kühlen Getränken.

### **3.Tag von Alzey nach Mainz – Kastell 83 Km**

Der Selztalradweg sollte uns heute über Gau – Odernheim zum Rhein nach Ingelheim führen , doch wer dachte es geht immer der Selz entlang hatte sich geirrt , die Bewohner dieser Gegend nennen Ihre Heimat auch Land der tausend Hügel. Unsere Mittagsrast legten wir in Schwabenheim ein und die meisten hatten durch das warme Wetter mehr Durst als Hunger. Beate lies sich abholen da Sie gesundheitliche Probleme hatte. In Mainz – Kastell entschlossen wir uns den Rest der Strecke mit der Bahn zurückzulegen da es schon 17.30 Uhr war. Traditionell ließen es sich einige Teilnehmer nicht nehmen den Eissalon in Zeilsheim zu besuchen und die Tour , die ohne nennenswerte Pannen verlief , so zu beenden.

Ein Dank an Andreas der für Streckenplanung , Unterkünfte und drei sonnige Tage gesorgt hat.

Axel Bender